



# Union des Cadres de l'Administration cantonale genevoise

---

REVUE DE PRESSE

---

## Le représentant de l'UCA élu au comité de la CPEG



Monsieur Kustrim Reka (attaché au développement économique au département de l'économie et de l'emploi, membre de l'assemblée des délégués de la CPEG, membre du comité de l'UCA et PHD en Finance de l'Université de Genève) a été élu au comité de la CPEG. Il succède à Jacques Folly, président de l'UCA jusqu'en 2023, qui aura occupé ce siège durant 10 ans.

Cette élection complémentaire permet, pour la troisième fois consécutive, à un cadre supérieur de l'administration cantonale de siéger au sein de ce comité.

Pour rappel, le comité de la CPEG veille à l'exécution des tâches légales, supervise la direction générale de la Caisse, détermine son orientation stratégique et surtout fait valoir les intérêts du personnel.

Pour ce qui nous concerne, au sein de ce comité, nos objectifs restent la défense et l'amélioration des prestations, la gestion des actifs de la Caisse et le maintien de la répartition des cotisations entre l'État employeur et les collaboratrices et collaborateurs.

Cette élection, c'est une reconnaissance de notre action dans la défense de notre prévoyance professionnelle.

L'UCA souhaite plein succès à Kustrim Reka et beaucoup de plaisir dans ses nouvelles responsabilités d'administrateur de la CPEG.

Le comité de l'UCA  
21 décembre 2023